

### Petition Recht auf kostenlose Bildung für alle.

Vor 20 Jahren (1997) hat die Schweiz die UN-Kinderrechte ratifiziert. Ein Kinderrecht ist: **Das Recht auf Bildung**. Wann aber beginnt die Bildung? Im Kindergarten, in der Schule?

Mit der Geburt beginnt die Bildung der Kinder. Ihr Lehrmittel ist das Spiel. Seit über 40 Jahren gibt es in der Schweiz Spielgruppen, welche das Kind in den Mittelpunkt stellen und ihm ein Lernfeld schaffen, damit es selbstbestimmt und frei lernen kann.

Die Spielgruppen in Basel haben 2013 einen Lernauftrag vom Kanton erhalten: die frühe Sprachförderung. Zudem unterstützen sie die Kinder und bereiten sie auf den Übertritt in den Kindergarten vor.

Der Dachverband Basler Spielgruppen, gegründet 2011, schreibt in seinen Statuten: *Längerfristig setzt sich der Verein ein, dass jedes Kind in Basel-Stadt die Möglichkeit hat, kostenlos eine Spielgruppe zu besuchen.*

Noch immer finanzieren ein Drittel der Eltern den Spielgruppenbesuch selbst. **Es ist an der Zeit, dass der Kanton das Kinderrecht: *Recht auf Bildung* ernst nimmt und allen Kindern einen kostenlosen Spielgruppenbesuch ermöglicht.**

Die Unterzeichneten bitten den Regierungsrat und den Grossen Rat, allen Kindern in Basel-Stadt einen kostenlosen Besuch einer Spielgruppe während 6 Stunden pro Woche zu ermöglichen.

Name	Vorname	Adresse	Unterschrift
------	---------	---------	--------------


Rücksenden an:

Dachverband Basler Spielgruppen DBS  
Freie Strasse 35  
4001 Basel